



Postulat Nr. 12 2004/2008

Eingang Stadtkanzlei: 30. September 2004

Erweiterung der Stadtbibliothek

Die Stadtbibliothek im Bourbaki-Haus platzt bekanntlich aus allen Nähten und braucht dringend mehr Raum für das Angebot und Publikum.

In diesem Zusammenhang fordern wir den Stadtrat auf, Abklärungen zu treffen, in welche örtliche Richtung sich die Stadtbibliothek erweitern könnte.

Dabei sind folgende Überlegungen zu machen:

1. Eine Standortevaluation soll unabhängig von Quartierwünschen vorgenommen werden.
2. Die städtischen Liegenschaften des Finanzvermögens sollen bei der Standortevaluation berücksichtigt werden.
3. Um der interkulturellen Vielfalt bzw. Vielsprachigkeit unserer Stadt Rechnung zu tragen, ist das Angebot entsprechend zu erweitern.
4. Eine enge Zusammenarbeit mit der Hochschulbibliothek bzw. eine koordinierte Diskussion mit dem Kanton ist anzustreben.
5. Die Bedürfnisse der Nachbargemeinden müssen in die Überlegungen einfließen.

Matthias Birnstiel
namens der CVP-Fraktion